



Para su consulta vía Internet ingresa a la página www.aldf.gob.mx







Página

Sección ____

Presenta Mancera oficina para proyectos sustentables

Aura García | 2017-04-25 19:50:16

Ciudad de México.- El Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, presentó la Oficina de Fomento a la Inversión para la Sustentabilidad Energética (OFISE), que tiene el objetivo de incentivar al sector privado para que participen en el desarrollo y consumo de energías limpias.

Esta Oficina de Fomento a la Inversión para la Sustentabilidad Energética será responsable de elaborar iniciativas y proyectos encaminados hacia una economía moderna, sustentable y de eficiencia energética.

Uno de los principales temas que supervisará la OFISE radica en asesorar la reducción del consumo de combustibles fósiles y fomentar la utilización de energías de nuevo tipo, que no son agresivas con el medio ambiente.

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, aseguró que el despliegue de este programa busca fortalecer la agenda económica encargada de la generación de energía e impulsar la lucha contra el cambio climático.

De acuerdo con el Secretario de Desarrollo Económico de la CdMx, Salomón Chertorivski, la OFISE apoyará proyectos sustentantes al tiempo que captará aportaciones para la capital del país.

El secretario de Sedeco adelantó que el plan de trabajo de la OFISE está delineado en 4 ejes de acción:

El primero: fomentar proyectos de promoción sustentable, que coadyuven al plan 2030, adquirido en compromiso con los Acuerdos de París y la Cumbre de Alcaldes c40.

Segundo: la OFISE busca dar seguridad y respaldo al sector privado que fomente la energía limpia, mediante financiamiento y asesoría.

Tercero: coordinación interinstitucional, así como con las cámaras empresariales, con el fin de brindar apoyo y desarrollar estrategias conjuntas.

Y finalmente, participa en grandes ramas de trabajo de acción, desde el gobierno capitalino, que permitirán la transición a las nuevas energías.

Chertorivski detalló que la micro, pequeña y mediana empresa serán beneficiadas y fortalecidas con los proyectos de energía sustentable y aseguró que se continuará trabajando para tener nuevos modelos de conexión que permitan el ahorro.

Mancera destacó que los Gobiernos locales realmente pueden impactar en el futuro del cambio climático y firmó junto al Secretario de Energía Federal, Pedro Joaquín Coldwell, un convenio de coordinación entre la Sener y la CdMx para desarrollar políticas públicas que fomenten el aprovechamiento sustentable.

Durante su participación, refrendó el compromiso del gobierno capitalino por convertirse en un agente responsable de la transición energética nacional y adoptar las medidas de colaboración necesarias entre los distintos niveles de Gobierno.

En tanto que Coldwell recordó que ya está previsto en México que para 2024, al menos, el 35% de la energía provenga de fuentes más amigables y reconoció el esfuerzo del jefe de Gobierno por mejorar la calidad de vida de los habitantes de la metrópoli.







Fecha 26-ABR-2017

Página _____ Sección _____

A Mancera lo acompañaron en este anuncio Humberto Lozano, Presidente de la Comisión de Energías Renovables CdMx; el premio Nobel de La Paz 2007; elsecretario de Obras y Servicios y Cuauhtémoc Cárdenas, coordinador General de Asuntos Internacionales de la capital.

Finalmente, el experto en Cambio Climático y Premio Nobel de la Paz, Rajendra Pachauri, destacó el liderazgo de la Ciudad en materia de tecnología sustentable, y refirió que podría convertirse en un modelo a seguir en el mundo, gracias a proyectos como la planta de termovalorización que generará energía para el Sistema de Transporte Colectivo (STC) y la creación de la OFISE.







Página ______ Sección ____

Aumentan 70% los homicidios en el país: Semáforo Delictivo

Enrique Ortega | 2017-04-25 10 45-43

Ciudad de México.-Durante el primer trimestre de 2017 se registraron en el país 4 mil 322 ejecuciones, cifra que representa un 70% más al mismo periodo del 2016.

Santiago Roel, director del Semáforo Delictivo, aseguró que la estrategia de seguridad del gobierno federal no ha funcionado después de que en los tres primeros meses de este año se incrementaron los homicidios en 30 estados de la República Mexicana.

Indicó que el 60% de los homicidios se concentraron en nueve estados: Guerrero, Estado de México, Baja California, Chihuahua, Veracruz, Sinaloa, Michoacán, Jalisco y Guanajuato.

"Lo más grave es que insistimos en hacer más de lo mismo, la estrategia de seguridad es una estrategia fallida y peligrosa".

Destacó que el caso más sobresaliente es el de Baja California Sur con un aumento de 682 por ciento, solamente Nuevo León y el Estado de México muestran una ligera reducción.

En conferencia de prensa, dijo que ocho de los delitos de alto impacto tuvieron un alza, entre ellos el homicidio doloso que creció 29%, robo a negocio, 47%; extorsión 30%; secuestro 18%; y robo de vehículo con violencia 13 por ciento.

Finalmente, alertó que en el caso de los homicidios dolosos lo grave es que el 75% de los casos registrados se deben a ejecuciones cometidas por el crimen organizado.







Página _____ Sección .

Intercambian acusaciones candidatos a la gubernatura del Edomex

Capital CDMX 2017-04-25-22-20-05

Ciudad de México.- Los candidatos al gobierno del estado de México criticaron la administración del PRI por su gestión en materia de seguridad.

Este martes sostuvieron un primer debate organizado por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), donde tocaron temas como la seguridad, corrupción, impartición de justicia y desarrollo social.

La abanderada panista, Josefina Vázquez Mota atacó a la candidata de Morena, Delfina Gómez, a quien acusó de tomar el salario de sus trabajadores cuando fue presidenta municipal de Texcoco para "darle dinero a su jefe". La panista acusó que la acción de la morenista amerita de dos a tres años de cárcel.

Asimismo, Del Mazo le reclamó a Delfina el caso del video difundido donde una militante del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) recibe dinero a nombre de Andrés Manuel López Obrador, sin embargo, Gómez respondió que dichas acusaciones de deben a que va arriba en las encuestas.

Mientras que Delfina arremetió contra Del Mazo y enseñó un "Árbol de la corrupción de Atlacomulco" donde evidenciaba las relaciones del priista con el grupo mencionado y diversos políticos involucrados en casos de delincuencia.

El debate, realizado a partir de las 20:00 horas, con una duración de 90 minutos, fue moderado por el periodista Javier Solórzano, quien señaló los tiempos para que cada candidato pudieran exponer sus respuestas y réplicas.